



**2021 - 2022**  
**CIRCULAR No. 048**

Quito, 25 de febrero del 2022

Queridas familias del América Latina:

Es un gusto dirigirme a ustedes, en esta ocasión para informarles sobre el proceso de traslado a nuestro nuevo campus. En cuanto a la construcción, tenemos todas las aprobaciones que nos permiten iniciar en breve la construcción de aulas, se han realizado ya trabajos en los espacios verdes y el área administrativa está lista para recibir el traslado de algunas de ellas.

El área administrativa de la Fundación se encuentra encajonando sus pertenencias para instalarse en la casona. Será la primera área que se mudará a Nayón. Las áreas pedagógicas y administrativas del CEEAL continuarán funcionando normalmente casi en su totalidad en el actual campus hasta la finalización del presente año escolar. Pretendemos iniciar el próximo año lectivo 2022-2023 en el nuevo campus.

En cuanto a los espacios y áreas pedagógicas, tenemos un cronograma de mudanza a nuestra nueva casa que lo iniciaremos con el desmontaje de la sala de danza para proceder a instalarla en Nayón. Esperamos realizar este primer paso durante el feriado de carnaval.

Si bien esto podría significar algunas incomodidades para todos, garantizaremos espacios adecuados para todas nuestras actividades cotidianas y programas especiales. Las actividades del aula de danza se desarrollarán en otros espacios que tenemos disponibles, tanto externos como internos.

Durante el mes de marzo visitaremos con nuestros estudiantes las nuevas instalaciones en una mañana de picnic, integración y juegos. Muy pronto les solicitaremos también su colaboración y participación para lograr juntos este gran reto.

Continuaremos informándoles de todos los pasos que daremos y que nos conducirán a nuestro nuevo campus, a nuestra nueva casa.

Un saludo fraternal,

Catalina Valencia Amores  
Rectora.

